



Viceministro japonés Shindo.

MERCADO. REPRESENTANTES PERUANOS Y NIPONES SE REÚNEN HOY

Se abre posibilidad de acuerdo

◆ **Japón nos ve como país prioritario para eventual firma de compromiso**

[Arequipa, Denisse Collantes, enviada] El Perú está en la lista de prioridades del Japón para firmar un tratado de libre comercio (TLC) en el futuro, pues destaca por su crecimiento económico, afirmó el viceministro de Economía, Comercio e Industria japonés, Yoshitaka Shindo.

"Solo tenemos, por el momento, doce TLC con diferentes países, además de una lista con los que posible-

mente negociemos un acuerdo similar en el futuro, y entre ellos destaca el Perú", manifestó.

Indicó que luego de la Reunión de Ministros Responsables de Comercio del APEC, que culmina hoy, sostendrá un encuentro bilateral con la ministra Mercedes Aráoz.

En dicha reunión ambos funcionarios buscarán fortalecer las negociaciones que actualmente se realizan en el marco del Acuerdo de Promoción y Protección de Inversiones bilateral. Además, analizarán la posibilidad de un TLC, pero a mediano o largo plazo.

datos

● **La ministra Mercedes Aráoz confirmó que se reunirá hoy con el viceministro japonés Shindo, para fortalecer las negociaciones del Acuerdo de Promoción y Protección de Inversiones bilateral.**

● **"Lograr un TLC con Japón es más complicado porque este país tiene procesos diferentes", dijo.**

ASCULINA DEL PAÍS PRESENTA EL PROBLEMA

afecta a un millón de varones



Afectados: entre 15 y 49 años.

Esto se debe principalmente a la disminución de la cantidad y motilidad (velocidad) de espermatozoides causada -en la mayoría de los casos- por una infección de transmisión sexual (ITS) previa.

A veces, agregó, debido a la ITS se puede incluso llegar a la obstrucción total de los conductos de salida de los espermatozoides.

En algunos casos, la infertilidad se presenta por problemas genéticos (ausencia de espermatozoides) o

factores que alteran la calidad de vida de las personas, como el consumo de alcohol, tabaco y drogas (marihuana y cocaína), que disminuyen la motilidad y cantidad de los espermatozoides, explicó.

"Se considera una cantidad normal de espermatozoides cuando en dos mililitros de semen hay más de 20 millones de éstos. Si hay una cantidad menor, es difícil que el varón logre embarazar a su pareja."

en diversas materias.

Al acto asistieron el director general de tecnologías educativas, Óscar Becerra Tresierra; el director regional de Educación de Cusco, Edgar Cusihuallpa Díaz, y representantes de la empresa fabricante de procesadores.



Se busca mejorar enseñanza.